



Defensor del Pueblo (e.f.)

Francisco Fernández Marugán

Defensor del Pueblo
REGISTRO

Fecha: 23/12/2020
Salida: 20142426

Mme. Claire Hedon
Défenseure des Droits
France

Madrid, le 23 décembre 2020

Objet : Situation des chauffeurs routiers espagnols à la frontière du Royaume-Uni et de la France

Cher collègue :

Comme vous le savez sûrement, il y a actuellement des milliers de chauffeurs de camion bloqués dans les environs de Douvres, essayant de traverser la Manche pour rejoindre au plus vite l'Europe continentale.

Les conditions signalées sur le bord de la route sont terribles. Avec très peu de toilettes disponibles pour ceux qui sont toujours bloqués, de nombreux chauffeurs se sont retrouvés avec peu ou pas d'accès à des plats chauds, des boissons et des douches, après que les autorités françaises ont fermé la frontière au fret dans le but d'enrayer la propagation du nouveau variante de coronavirus découverte au Royaume-Uni.

Il semble qu'à partir d'aujourd'hui, les voyages depuis le Royaume-Uni reprendront après un programme d'essais de masse dans ses ports après qu'un accord a été conclu pour rouvrir la frontière avec la France.

Cependant, et compte tenu du grand nombre de camions, la situation ne s'améliorera pas après quelques jours.



Defensor del Pueblo (e.f.)

Francisco Fernández Marugán

Il semble qu'il y ait environ 3.000 conducteurs espagnols coincés dans ces conditions désastreuses, et c'est pourquoi je vous écris, cher collègue, afin de savoir si quelque chose peut être fait pour améliorer les conditions d'hygiène et les services lors de leur passage en France, compte tenu de la mauvaise expérience de ces derniers jours, afin que ces personnes puissent rencontrer leurs familles à ces dates spéciales.

Je tiens à vous remercier d'avoir pris en considération cette demande.

Cordialement.